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MATERASSI, CUSCINI E RETI
CERTIFICATI DISPOSITIVO
MEDICO

Detrazione fiscale al 19%
Iva agevolata al 4%

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

DORMIRE CORRETTAMENTE

Sull’importo totale speso si può quindi beneficiare di una detrazione
dell’imposta del 19% per spese sanitarie.    

 
Oltre a questa detrazione, è applicabile l’aliquota Iva agevolata al 4%
(anzichè l’ordinaria del 22%) per l’acquisto di dispositivi medici per
l’acquisto di dispositivi medici rivolti a facilitare l’autosufficienza e
l’integrazione delle persone con disabilità di cui l’articolo 3 della
legge n. 104/1992.        

I prodotti Dormiflex: materassi, reti e cuscini sono classificati come
Dispositivi Medici di Classe 1 Certificati   

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

DAL LUNEDÍ AL SABATO 08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30
Via Grandi 7 - Caselle di Santa Maria di Sala - Venezia

SUPPORTO TROPPO MORBIDO
Una volta si era soliti dormire 
su supporti molto morbidi, tipo 
amaca.

SUPPORTO TROPPO RIGIDO
Poi arrivò il materasso 
ortopedico, particolarmente 
rigido ma...

SUPPORTO ERGONOMICO
Oggi, con i materassi più evoluti,
abbinati alla giusta rete 
e rivestimento.

Scopri di più
scansionando il QR Code 
oppure visita il sito
www.bonamassa.it

Dott. Loris Bonamassa

DISPOSITIVI MEDICI CLASSE 1 CERTIFICATI 

ATTRAVERSO IL SONNO
PERFORMANCE
“DORMIRE, IL PIU’ POTENTE DOPING NATURALE”

Dal №1 Sleep Coach e Sleep Trainer d’Italia

Non sprecare tempo dormendo, sembra-
no dirsi tutti coloro che nella vita, nello 
sport, nella professione, hanno a che fare 
con le performance. La privazione, la ridu-
zione o il sonno disturbato influenzano 

l’esercizio fisico e 
c o n d i z i o n a n o 
l’apprendimento, la 
cognizione, la per-
cezione del dolore, 
la memoria, lo stato 
immunitario gene-
rale e l’infiammazi-
one.
Le regole sono 
semplici, anche se 
spesso di difficile 

applicazione per mancanza di conoscenza 
e metodo: per un adulto il sonno ristoratore 
dovrebbe essere non meno di otto ore, 
cercando di coricarsi in modo  regolare più o 
meno alla stessa ora ogni giorno; ad integra-
zione può essere utile un riposino pomeridia-
no di circa 20 minuti (il power nap).

Tante corrispondenti scientificamente 
studiate e protocollate che garantiscono 
un sonno di qualità e di giusta quantità, 
per una rigenerazione cellulare fisica e 
mentale; oltre che una migliore longevità.

A cura del Dott. Loris Bonamassa

www.dormiflex.it

Sconto
sull’acquisto di un materasso e

rete matrimoniale

Valido fino al 23 Dicembre

Lisa Miriam Monica

Inserzione pubblicitaria
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La parola al Sindaco
Si chiude un 2023 sicuramente molto 
denso che ha visto il nostro Comune 
centrare gli obiettivi PNRR e di finan-
ziamento di opere sul territorio senza 
precedenti.
Abbiamo infatti rispettato la data del 
30 Novembre per l'affidamento di 
tutti i lavori previsti in finanziamento 
PNRR come la nuova scuola me-
dia di Codiverno (€ 4.5 milioni) il 
nuovo asilo nido (€ 1.3 milioni), 
le due mense scolastiche di Pion-
ca e Vigonza (€ 1.2 milioni), il ri-
facimento della corte del Castello 
dei Da Peraga con l'abbattimento 
delle barriere architettoniche (€ 
600 mila) un primo stralcio di ef-
ficientamento energetico dell'illu-
minazione pubblica (€ 130 mila). 
Pensate poi che il primo cantiere 
PNRR è già in fase di completa-
mento, con largo anticipo, con la 
conclusione dell'efficientamento 

energetico del teatro e il rifaci-
mento di controsoffitto e impianti 
per un investimento complessivo 
di € 700 mila.
Non ci siamo fermati solo al PNRR 
perchè abbiamo dialogato con Pro-
vincia, Regione e Stato per vedere 
finanziare opere importanti come il 
restauro delle barchesse e del corpo 
centrale del Castello dei Da Peraga 
per cui proprio qualche settimana 
fa abbiamo ricevuto un contributo 
di 5.5 milioni di euro da parte dei 
Ministeri delle Infrastrutture e della 
Cultura.
La Regione Veneto ha assegnato 
al Comune di Vigonza un contributo 
straordinario per la realizzazione di 
due parcheggi ferroviari di Barbari-
ga e Busa pari a € 1.3 milioni.
Due contributi regionali poi sono sta-
ti stanziati per le manutenzioni sulle 
strade e per la messa in sicurezza 
idrogeologica del territorio. 70.000 
euro sono stati concessi dall’asses-
sore e vice presidente della Regione 
Elisa De Berti e saranno utilizzati per 
coprire una parte della spesa previ-
sta per effettuare una serie di lavori 
su strade e marciapiedi. In particola-
re, sarà sistemata la rotonda di via 
Ruffini a Vigonza, i marciapiedi a 
lato della Regionale 515 “Noalese” 
nel tratto compreso dalla rotonda 
all'incrocio con via Roma e via Gran-
di fino alla sede degli ambulatori di 
Vigonza Medica, e la via Fucini. Al-
tri 121.520 euro sono stati invece 
assegnati dall’assessore regionale 

alla Tutela del Territorio Gianpaolo 
Bottacin a sostegno dell'intervento di 
messa in sicurezza del  rischio idro-
geologico di via Zanon. Quest’ultimo 
stanziamento va ad aggiungersi agli 
€ 1.3 milioni stanziati dal Ministero 
per la messa in sicurezza idraulica e 
per la realizzazione della pista cicla-
bile in via Consorti. Dalla Provincia 
infine ci è arrivato un contributo di € 
123.000 per il completamento della 
ciclabile di Via Trevisan che chiude 
quindi il collegamento tra Cadone-
ghe e San Gaetano. 
Si tratta di contributi erogati in po-
chi mesi che permettono di liberare 
risorse importanti dal bilancio co-
munale per far partire opere già da 
Gennaio su tutto il territorio e così 
abbiamo finanziato:
• € 450.000 secondo stralcio di ri-
qualificazione energetica illumina-
zione pubblica;
• € 350.000 sistemazioni stradali;
• € 200.000 riqualificazione Via Mar-
tiri della Libertà - Via Giovanni Ve-
rità;
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■ ORTOPEDIA ■ CALZATURE ■ CORSETTERIA
■ ELETTROMEDICALI ■ CALZE MEDICALI
■ AUSILI ■ NOLEGGI ■ CURA DEL CORPO

Dal 2006 al vostro servizio

Via Pastore 14 ■  35010 Vigonza (PD) ■  Tel.  049 8095287

• L'avvio della ciclabile Pionca Pera-
ga con la previsione di stralci funzio-
nali per un totale di € 3.3 milioni.
Abbiamo quindi avuto oltre € 7 mi-
lioni di contributi straordinari fi-
nanziati dagli enti di Governo su-
periori e permettetemi di sorridere 
ripensando a chi, quando mi sono 
candidato,  riteneva pericoloso che 
il centrodestra vincesse le elezioni 
e proponeva una visione di Vigon-
za isolata e autoreferenziale senza 
collegamenti con Provincia, Regione 
e Governo. Quest'anno poi abbiamo 
preso delle decisioni importanti dal 
punto di vista fiscale.Per quanto ri-
guarda l’Imu, abbiamo mantenuto 
invariate tutte le aliquote già in vigo-
re  tranne quella applicata ai locali 
dove sono installate slot machine e 
videolottery dove abbiamo  previsto 
il massimo ovvero il 10,6 per mille. 
E' stata una scelta mirata per lan-

ciare un preciso messaggio sociale 
contro la ludopatia. Ma la vera novi-
tà di questa bilancio previsionale è 
l'introduzione della cosiddetta “flat 
tax” sull’Irpef, l'imposta sui redditi. 
La riforma dell’Irpef  ha accorpato 
primo e secondo scaglione di reddi-
to, portando le attuali quattro aliquo-
te (e relativi scaglioni), alle tre pre-
viste per il prossimo anno. Queste 
continue modifiche hanno fatto via 
via perdere risorse al Comune. Si 
è deciso di prevedere l’aliquota uni-
ca dello 0,8%. Ci tengo a precisare 
che le famiglie non avranno aggra-
vi perché questa modifica coincide 
con la riduzione dell’Irpef a livello 
nazionale e secondo le nostre simu-
lazioni un reddito fino a 25.000 euro 
avrà sconto di 200 euro e di questi 
200 euro, 17 verranno assegnati al 
Comune. La motivazione di questa 
scelta è stata per poter mantenere 

invariate le tariffe per i servizi quali 
mensa e trasporto scolastico, il ser-
vizio di trasporto sociale “Pegaso”, i 
pasti a domicilio, i canoni per i mini 
alloggi. Il bilancio, infatti, riflette l'at-
tenzione dell'Amministrazione comu-
nale verso i servizi alle persone e alle 
famiglie relativi a istruzione, politiche 
sociali e cultura, dove le tariffe sono 
rimaste quelle dell’anno scorso o 
con aumenti davvero minimi perché 
abbiamo pensato di tutelare le fasce 
deboli . 
Insomma unendo la riforma Irpef sta-
tale e comunale, nel nostro piccolo 
abbiamo cercato di dare attuazione 
al concetto di federalismo fiscale: più 
risorse nelle tasche dei cittadini, più 
risorse al comune per erogare servi-
zi sul territorio, meno tasse versate 
a Roma.

Avv. Gianmaria Boscaro
Sindaco di Vigonza

Rimpasto in Giunta: entra Alberto Rizzo. 
L'Assessore Valveri nominata Vicesindaco 
Alberto Rizzo, 48 anni, attualmen-
te consigliere di maggioranza, ha 
alle sue spalle oltre quindici anni 
di esperienza amministrativa: è 
stato assessore alla Cultura e Am-
biente durante il primo mandato 
della giunta di Nunzio Tacchetto e 
all’Edilizia Privata nel secondo. A 
Rizzo sono state affidate le dele-
ghe allo Sport, Attività Produttive 
e Commercio, Ambiente e Verde 
pubblico, Scuola, Tempo Libero e 
Gemellaggi. Il neo assessore Riz-
zo ha dichiarato: «sono onorato di 
questo incarico e di entrare così a 

far parte della squadra di governo, 
sempre a disposizione dei cittadini, 
con l’auspicio di riuscire a dare il 
meglio. Le deleghe che mi sono at-
tribuite sono certamente impegna-
tive, ma cercherò di attivare tutte le 
mie competenze, in quanto cono-
sco bene la macchina comunale e 
sono pronto a dare il mio contributo 
per amministrare insieme i prossi-
mi anni che ci aspettano. Valutere-
mo anche eventuali avvicendamen-
ti, io sono favorevole a riconoscere 
i meriti di chi lavora per il partito». 
L’incarico di vicesindaco è stato af-

fidato a Giulia Valveri, assessore 
alla Cultura, la prima donna nella 
storia amministrativa di Vigonza a 
ricoprire questo ruolo. Dopo setti-
mane di incontri e confronti è stata 
trovata la quadra del cerchio. La 
carica di vicesindaco, invece, è 
rimasta all’assessore alla Cultura 
Giulia Valveri che l’aveva ricevuta 
proprio all’indomani delle dimis-
sioni di Pastore. La scelta di asse-
gnare a lei l’incarico di vicesinda-
co ha trovato il consenso sia degli 
altri assessori, ma anche dei grup-
pi di maggioranza. E tutti, unani-
memente, hanno convenuto con 
favore la proposta del sindaco. . 
«Per me è un onore essere il primo 
Vice Sindaco donna della Città di 
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Il Comune di Vigonza apre un canale Whatsapp e Telegram: 
informazioni e avvisi in tempo reale e a portata di smarthphone.
Continua la digitalizzazione del Co-
mune e dopo l'apertura della pagina 
Facebook e del canale dove è pos-
sibile assistere alle dirette streaming 
delle sedute del consiglio comuna-
le, la comunicazione istituzionale 
del Comune si è arricchita per poter 
comunicare in maniera ravvicinata 
con i cittadini, attraverso l’apertura 
anche di due canali di messaggisti-
ca istantanea che contribuiscono ad 
accorciare la distanza tra ente e cit-
tadini, migliorando la rapidità di diffu-
sione delle informazioni. WhatsApp, 
ormai il canale per eccellenza della 
messaggistica, e Telegram, meno 
conosciuto ma molto più funziona-
le per gestire i grandi gruppi, dallo 
scorso 20 novembre, sono entra-
ti nella comunicazione ufficiale del 
Comune. Le informazioni che ver-
ranno diffuse tramite questi canali 
saranno quelle di interesse pubbli-
co, che richiedono più capillarità. In 
particolare, notizie relative a eventi, 
iniziative o manifestazioni, ma an-
che disservizi temporanei, lavori in 
corso, scadenze e comunicazioni ur-
genti anche legate alle allerte della 
Protezione civile. La particolarità di 
questi due canali è che permette di 
informare direttamente sul cellulare, 
tramite una normale notifica di mes-
saggio: i cittadini iscritti, quindi, non 

dovranno più cercare le informazioni 
da soli, ma saranno le informazioni 
ad arrivare direttamente da loro. At-
tenzione però: sarà possibile riceve-
re i messaggi dal Comune, ma non 
si potrà rispondere. In questo modo 
si riduce, la possibilità di spam e di 
fastidiosi messaggi ripetitivi. Inoltre 
è garantita la privacy per la quale 
non è possibile vedere l’identità di 
ha effettualo l’accesso al canale. I 
Canali attivati si chiamano Comune 
di Vigonza. Per ricevere le notizie 
direttamente sul proprio cellulare è 
sufficiente installare la App Tele-
gram sul proprio tablet o smartpho-

Vigonza - il commento della Valveri 
- e poter essere a fianco del Sin-
daco, che ha riposto in me la sua 
fiducia. Sono a disposizione per la-

vorare per la comunità di Vigonza». 
Inoltre, il consigliere comunale Da-
miano Gottardello (Fratelli d’Italia) 
la delega all’Associazionismo e al 

Turismo che si aggiunge al lavoro 
che già sta facendo insieme a me 
sul fronte della mobilità e, in parti-
colare, sullo sviluppo del Tram

ne, cercare la voce “Vigonza” (sen-
za virgolette), selezionare il canale 
e cliccare su “Unisciti”. E’ possibile 
seguire il canale anche via internet 
all’indirizzo https://t.me/comunevi-
gonza . Per usufruire del servizio di 
messaggistica di WhatsApp basterà 
accedere al link https://whatsapp.
com/channel/0029Va9Cupu77q-
VWqZh7DK0n , cliccare su ‘Iscriviti’ 
e tutte le notizie in uscita dal Comu-
ne di Vigonza arriveranno sui dispo-
sitivi. Le due App sono fruibili sia dai 
pc che dagli smartphone e si posso-
no scaricare dagli App store, sia Ap-
ple store che Google play.



P e r i o d i c o  d i  i n f o r m a z i o n e  d e l  C o m u n e  d i  V i g o n z a6

LAVORI PUBBLICI
Assessore Massimil iano Cacco

Saranno rifatti i tetti  della scuola dell’infanzia e della palestra di 
Codiverno e della scuola secondaria “Don Milani” di Vigonza
La giunta comunale stanzia oltre 700 
mila euro per rifare il tetto della scuola 
dell’infanzia parrocchiale e della pale-
stra di Codiverno e della scuola secon-
daria “Don Milani” di Vigonza. Dopo i 
sopralluoghi fatti a ottobre, per la veri-
fica puntuale dei danni provocati dalle 
violente grandinate di luglio, nei tre edi-
fici comunali è emersa una situazione 
impietosa dei manufatti che ha messo 
in luce, oltre ai danni delle tempeste, 
anche uno stato di grave incuria dovuto 
al logoramento delle strutture che han-
no anche 40 anni di vita e non manu-
tentati adeguatamente nel corso degli 
anni. Si è dovuti intervenire subito con 
un’importante variazione di bilancio per 
poter procedere alla sistemazione dei 
tetti. La situazione più grave è stata 
riscontrata alla scuola dell’infanzia co-
munale di Codiverno dove il tetto sem-
bra irrecuperabile. L’edificio risale agli 
anni 2000 ma anche a seguito dei pro-
blemi che ci sono stati in fase di cantie-
re ha avuto continuamente necessità di 
interventi che non sono mai stati risolu-
tivi. L’unica soluzione è quella di rifare 
il tetto. A questo proposito, la giunta co-
munale ha stanziato 150.000 euro ed 
è già in corso l’ultimazione dei dettagli 
dell’intervento che dovrebbe avvenire 
senza interrompere la didattica. Anche 
il tetto della vicina palestra comunale 
andrà rifatto integralmente. Finora la 

situazione è stata tamponata con inter-
venti di urgenza, ma entro fine mese 
saranno assegnati 70.000 euro per la 
sistemazione radicale della copertura. 
Anche alla secondaria di Vigonza, og-
getto di una recente opera di riqualifi-
cazione energetica e di adeguamento 
antisismico, la copertura va rifatta e, 
grazie all’indennizzo dell’assicurazione, 
il Comune può impiegare 500.000 euro 
per questo intervento. Lo stanziamen-
to, inevitabilmente, toglierà risorse da 
altri capitoli di spesa perché ad oggi il 
Comune non ha ricevuto nessun fondo 
per i danni della grandinata ma è priori-
tario sistemare i tetti delle scuole. L’in-
dennizzo dell’assicurazione in totale è 
di un milione di euro: una metà andrà 
assorbita dal rifacimento del tetto della 
“Don Milani”, mentre la metà rimanente 
verrà impiegata per sistemare i tetti di 
altri edifici comunali danneggiati. In at-
tesa dell’avvio delle opere di ripristino, 
nei mesi scorsi sono già stati effettuati 

alcuni interventi urgenti di riparazione 
dei tetti e delle coperture degli edifici 
comunali che hanno consentito di tam-
ponare la situazione. Il primo è stato 
eseguito sul magazzino comunale la cui 
copertura è stata devastata per circa 25 
mila euro ed è stato necessario inter-
venire subito per garantire la continuità 
del servizio manutenzione comunale. 
Successivamente l’amministrazione ha 
provveduto a sistemare anche il centro 
diurno, biblioteca, teatro, uffici comunali 
del Castello dei da Peraga, Palestra di 
Peraga con il rifacimento delle guaine. 
In questo modo si è riusciti a mettere 
in sicurezza quegli edifici dove bastava 
una manutenzione straordinaria, men-
tre per l’asilo e la palestra di Codiverno, 
così come per la secondaria di Vigon-
za serve un intervento radicale e per 
questo è stata decisa una variazione 
urgente di bilancio.

FGM Assicurazioni
Broker Assicurativo

Via Noalese, 12 - Vigonza (PD) - 049 8258423
info@fgmassicurazioni.it

>>> BOZZA SPAZIO PUBBLICITARIO <<<
Attenzione! Controllare attentamente il contenuto dell’inserzione e se necessario apportare 

 

Inviare  
a questa mail  

NOTE

CONFERMO QUESTA GRAFICA FIRMA LEGGIBILE

CLIENTE DATA INVIO BOZZA

TESTATA PERIODO DI USCITA COMMESSA

Formato 180x60 mm

FGM Assicurazioni 14/9/2022

È VIGONZA NEWS
DICEMBRE 454_22

FGM Assicurazioni
Broker Assicurativo E molto

altro…

Auto
Moto

Autocarri

Casa
Famiglia Infortuni Vita

Assicurati il risparmio
e la qualità sulle tue polizze.
Passa in agenzia o contattaci!

Via Noalese, 12 - Vigonza (PD) - 049 8258423
info@fgmassicurazioni.it
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Importanti finanziamenti per la messa in sicurezza idraulica 
del territorio 
Dalla Provincia oltre 120 mila euro per il 
completamento della pista ciclopedona-
le tra Vigonza e Cadoneghe. Nei giorni 
scorsi il Presidente della Provincia, Ser-
gio Giordani, ha comunicato all’ammi-
nistrazione che il Comune di Vigonza è 
stato inserito nell’elenco degli enti che 
beneficeranno di un contributo provin-
ciale finalizzato al miglioramento della 
sicurezza e funzionalità della viabilità 
provinciale e delle infrastrutture collega-
te. Il progetto cofinanziato riguarda il per-
corso ciclopedonale lungo la Provinciale 
46 “Brentana” nel tratto di via Trevisan, 
al confine con il Comune di Cadoneghe. 
In particolare, il tracciato verrà realizza-
to dal km 4+032 al km 4+230. L’importo 
complessivo dei lavori è di 247.369,20 
euro ed il contributo provinciale asse-
gnato è di 123.684,60 euro. Grazie a 
questo importante finanziamento, com-
pletiamo il tratto mancante della pista 
ciclabile fino a collegarla con la rotonda 
che abbiamo ultimato la scorsa estate. 
Con i lavori di asfaltatura partiti a novem-
bre abbiamo concluso il primo stralcio 
e nel 2024 avvieremo i lavori del tratto 
mancante. Ricordo che sempre nel 2024 
partiranno i lavori di messa in sicurezza 
idraulica di via Zanon, anche questi co-
finanziati con un contributo regionale, e 
la realizzazione di un percorso pedona-
le. Il completamento della ciclabile su via 
Trevisan, il percorso pedonale su via Za-
non, la nuova rotatoria, la modifica della 
viabilità esistente sino tutti interventi che 
fanno parte di un piano organico per la 
messa in sicurezza varia della zona ed è 
la dimostrazione dell’attenzione che que-

sta amministrazione vuole dedicare alle 
aree periferiche del nostro territorio che, 
in questo caso specifico, riguarda l’abita-
to della storica località di San Gaetano, 
nella frazione di Peraga.
È di oltre un un milione di euro il contribu-
to per la messa in sicurezza idraulica e la 
pista ciclabile di via Consorti a Perarolo 
assegnato dal Ministero. È di un milione e 
300 mila euro il finanziamento che il Co-
mune di Vigonza si è visto riconoscere e 
che saranno destinati per l’esecuzione di 
due progetti, tra loro collegati e contigui, 
che interessano le vie Consorti e san Va-
lentino, sull'area compresa fra la SR 15, 
Rio dell'Arzere e la ferrovia, nella frazione 
di Perarolo. Entrambi gli interventi sono 
finanziati con fondi del PNRR: 850.000 
per via Consorti e 450.000 per via San 
Valentino. Il primo intervento si sviluppa 
lungo via Consorti nel tratto nord compre-
so tra il sottopasso ferroviario e la SR15, 
e si integra con il precedente eseguito 
alcuni anni fa e prevede la messa in sicu-
rezza idraulica di via Consorti e la realiz-
zazione di una nuova pista ciclabile. Per 
quanto riguarda il secondo intervento, 
collegato al precedente, si pone l'obiet-
tivo di risolvere i noti problemi di criticità 
idraulica presenti nella zona e dovuti prin-
cipalmente alla discontinuità delle affos-

sature private esistenti e ad una depres-
sione del piano campagna rispetto alle 
quote dello scolo Perarolo. Queste carat-
teristiche morfologiche del terreno sono 
state causa di gravi allagamenti anche 
nel recente passato. Lo studio di fattibilità 
tecnico economica del progetto di messa 
in sicurezza idraulica è stato sviluppato in 
collaborazione con i tecnici del Consorzio 
di Bonifica “Acque Risorgive” e prevede 
la realizzazione di un canale collettore 
a nord della ferrovia per un'estensione 
di circa 740 metri, attraverso lo scavo di 
risezionamento dei fossati esistenti e la 
realizzazione di due tratti tombinati. Il ca-
nale collettore sarà collegato ad un nuo-
vo impianto di sollevamento che sarà re-
alizzato nel lato sud della ferrovia. Il costo 
dell'opera in questione è pari a comples-
sivi 850.000 euro. Siamo soddisfatti per 
il risultato ottenuto, 1.300.000 milioni di 
euro ottenuti dal Comune di Vigonza gra-
zie al lavoro di questa amministrazione e 
che saranno spesi per la messa in sicu-
rezza idraulica del territorio. La fase ini-
ziale si è già conclusa con la presentazio-
ne dei progetti preliminari e l'ottenimento 
dei fondi PNRR. Ora siamo impegnati 
con la redazione della fase progettuale 
successiva e che prevede l'approvazione 
dei progetti esecutivi e l'affidamento dei 
lavori che dovranno essere avviati entro 
l'estate 2024. Su via Consorti e San Va-
lentino ci eravamo impegnati ad interve-
nire per la messa in sicurezza idraulica 
e stradale prevedendo la realizzazione di 
una nuova pista ciclabile e così faremo. 
Questo intervento è un altro tassello del 
nostro programma elettorale e dimostra 
ancora una volta l'attenzione che voglia-
mo dare nostre periferie.
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Via libera dal consiglio comunale al PICIL, il Piano di 
Illuminazione per il contenimento dell'inquinamento luminoso
Risparmio energetico, attenzione 
all’ambiente e meno costi in bolletta. 
Il consiglio comunale di Vigonza ha 
approvato il PICIL, “Piano di illumina-
zione per il contenimento dell’inquina-
mento luminoso” (Picil), attuando la 
legge regionale Veneto n. 17 del 2009 
che obbliga i Comuni ad adottare il 
Piano d’Illuminazione per contenere 
l’inquinamento luminoso e migliorare 
il risparmio energetico nell’illumina-
zione. Come illustrato dall’assessore 
ai Lavori pubblici Massimiliano Cac-
co, questo piano non è una mera re-
dazione burocratica, ma una precisa 
e dettagliata rilevazione di tutta le rete 
dell’illuminazione al fine di predispor-
re un piano strategico di valutazione, 
implementazione e adeguamento de-
gli impianti. Il PICIL è uno strumento 
che “fotografa” lo stato di fatto dell’il-
luminazione esterna comunale con lo 
scopo di disciplinare, organizzare e 
ottimizzare i prossimi interventi che 
hanno incidenza sulla pubblica illumi-
nazione. L'approvazione del PCIL e 
gli interventi ad esso collegati hanno 
un’importante valenza ambientale, 
economica e tecnica. Efficientare la 
pubblica illuminazione significa con-
tenere l’inquinamento luminoso, ab-
battere i costi delle bollette, ottimiz-
zare le spese per la manutenzione e 
la gestione degli impianti, potenziare 
la sicurezza veicolare e delle perso-
ne attraverso una migliorata visibilità 
notturna delle strade e degli spazi 
pubblici. Nel concreto, nei mesi scor-
si abbiamo avviato un censimento di 

tutti gli impianti di illuminazione per 
poter dare una priorità di intervento 
per quanto riguarda gli adeguamenti 
necessari. Complessivamente a Vi-
gonza oggi sono attivi oltre 5300 punti 
luce posizionati su 4778 pali, suddi-
visi in 177 quadri elettrici. Allo stato 
attuale solo il 30% dell’illuminazione 
pubblica esterna è a sorgente LED, il 
resto è costituito da lampade al sodio 
alta pressione (56%), a ioduri metalli-
ci (8%) e vapori di mercurio (4%). Le 
violente grandinate di luglio, hanno 
costretto il Comune a intervenire in 
via straordinaria per ripristinare i pun-
ti luce gravemente danneggiati, circa 
800. Nelle scorse settimane si è ini-
ziato con i primi 150 per una spesa 
di circa 50.000 euro. I danni provocati 
dalla grandine sono stati molti e diffusi 
su tutto il territorio e di conseguenza 

anche gli interventi di manutenzione 
straordinaria hanno richiesto tempo e 
nuovi impegni di risorse. A breve par-
tirà anche il primo stralcio di un più 
complesso intervento di efficientamen-
to e ammodernamento della rete dell’il-
luminazione pubblica con la sostitu-
zione dei lampioni con luce a Led; per 
quest’ultimo intervento, già appaltato, 
sono stati stanziati 130 mila euro. A 
seguire, entro la prossima primavera, 
partirà anche uno stralcio successivo 
per circa 500.000 euro. Prosegue così 
il programma dell’amministrazione co-
munale per il rinnovo della rete d’illumi-
nazione volta al risparmio energetico, 
ad una maggiore attenzione all’am-
biente e meno costi in bolletta. E tutto 
in linea con il PICIL, “Piano di illumina-
zione per il contenimento dell’inquina-
mento luminoso” (Picil).

Nuova illuminazione a led nel parcheggio del polo sportivo di via Paolo VI a Peraga
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Una nuova mensa alla primaria di Vigonza e di Pionca
Sono iniziati lo scorso 30 novembre i 
lavori per le nuove mense scolastiche 
delle primarie di Vigonza e di Pionca. 
L’intervento è reso possibile grazie ai 
finanziamenti ottenuti dal Comune dal 
Pnrr  relativi al “Piano di estensione 
del tempo pieno e mense” all’interno 
del quadro Next Generation UE.  Ri-
sorse che vanno ad aggiungersi ad 
una quota di spesa in carico al Comu-
ne. Il primo finanziamento ammonta 
a 700 mila euro e andrà a sostenere 
la realizzazione di una nuova men-
sa scolastica all’interno della scuola 
primaria “Ruzante” di Vigonza. Una 
volta realizzata l’oepra, la struttura 
sarà a servizio anche degli studenti 
della vicina scuola secondaria “Don 
Milani”. Con la seconda progettuali-
tà, che ha visto un contributo per 520 
mila euro, l’amministrazione comu-
nale costruirà una mensa anche per 
la refezione degli alunni e insegnanti 
della primaria “Marconi” di Pionca. Si 
tratta dell’ennesimo riconoscimento al 
buon lavoro messo in campo in fase 
di progettazione da parte dell’ammi-

nistrazione. Con questi due finanzia-
menti andiamo  a potenziare i servizi 
per la scuola del nostro Comune, fa-
vorendo l’estensione del tempo pieno 
scolastico e  ampliando così l’offerta 
formativa delle scuole. Desidero sot-
tolineare la mia personale soddisfa-
zione e quella dell’amministrazione 
che rappresento, per l’ottimo lavoro 
fatto da parte dei dipendenti comu-
nali nella redazione del progetto e 
nella preparazione della domanda di 
partecipazione al bando. Per quanto 

riguarda la primaria di Vigonza la nuo-
va mensa avrà una superficie netta di 
circa 226 mq, mentre quella di Pionca 
di circa 155,59. Entrambi i nuovi edi-
fici saranno realizzati nelle aree sco-
perte adiacenti alla scuola e collega-
te da una pensilina coperta. La fase 
progettuale si è conclusa quest’estate 
e a fine agosto sono stati affidati i la-
vori. Le due nuove strutture sono state 
pensate e progettate come spazi poli-
funzionali che saranno a servizio della 
scuola ma anche delle comunità loca-
li. L’intervento che si sta per realizzare 
si inserisce perfettamente all’interno 
del programma elettorale dell’ammini-
strazione comunale che è impegnata 
a proseguire politiche di contrasto al 
cambiamento climatico e di riduzione 
dei consumi energetici. Le due men-
se, infatti, saranno realizzate in clas-
se energetica A4 e sui tetti è prevista 
l’installazione di impianti fotovolatici 
di potenza complessiva di 28 kw, in 
grado di produrre energia elettrica sia 
per le nuove mense ma anche per gli 
edifici scolastici adiacenti. 
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Un teatro nuovo per Natale!

Chiuso quest'estate per la realiz-
zazione di alcuni importanti lavo-
ri per renderlo energeticamente 
più efficiente, il teatro comunale 
“Quirino de Giorgio” è pronto per 
la nuova stagione teatrale. Il pro-
gramma dell'intervento ha previ-
sto il rifacimento dell’impianto di 
climatizzazione e la sostituzione 
degli infissi, oltre ad una serie di 
altre opere di miglioramento come 
il rifacimento dei camerini per gli 
artisti. L'obiettivo dell’intervento è 
stato di ridurre i consumi energe-
tici, i costi di gestione, migliorare 
il comfort e la fruibilità del teatro. 
L'importo dei lavori è stato 500 mila 
euro, in parte finanziati da contri-
buti statali ed in parte con fondi 
propri comunali. Per l’esecuzione 
dei lavori è stato ripreso in mano il 
progetto della precedente ammini-
strazione, ma con l’introduzione di 

alcune modifiche con il coinvolgi-
mento e interessamento della So-
printendenza. È stata realizzata la 
coibentazione delle pareti interni 
con circa 440 mq di cappotto, l'i-
solamento dei sottotetti, un nuovo 
controsoffitto per la sala principa-
le con l’utilizzo di doghe acustiche 
in finto legno, la sostituzione delle 
finestre e delle porte esterne. È 
stata anche sostituita la copertu-
ra del palcoscenico. Con il rifaci-
mento dell'impianto di trattamento 
dell’aria e l'installazione di una 
nuova pompa di calore la struttura 
è stata dotata di un moderno si-
stema di climatizzazione che con-
sentirà di ampliare l'utilizzo del 
teatro anche durante il periodo 
estivo. L’amministrazione ha deci-
so di suddividere gli impianti per 
zone al fine di consentire anche 
l'utilizzo parziale delle aree, ad 

esempio la saletta in ingresso op-
pure le stanze al piano superiore, 
a favore delle associazioni. A con-
clusione dell’intervento, è stato 
installato un impianto fotovoltaico 
di potenza nominale pare a 11 KW 
che aiuterà a contenere i costi per 
l'energia. Continua così l'impegno 
dell'amministrazione per riqualifi-
care il patrimonio comunale all'in-
segna del green e di spazi che 
siano sempre più vivibili e confor-
tevoli, in grado di ospitare produ-
zioni teatrali di un certo spessore 
in qualsiasi periodo dell’anno. Il 
teatro Quirino De Giorgio fa parte 
del Borgo Rurale Fratelli Grinzato, 
un complesso architettonico di al-
loggi popolari, oggi riqualificati e 
ristrutturati, costruito con risorse 
dello Stato negli anni ’30 del seco-
lo scorso per trasferirvi le famiglie 
allora residenti nei “casoni”.
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CULTURA
Vicesindaco Giulia Valveri

Festival dell’Inclusività 

“Porte Aperte" a Vigonza per il Festival 
dell’inclusività. Per celebrare la Giorna-
ta internazionale dei diritti delle perso-
ne con disabilità, proclamata il 3 dicem-
bre del 1992 dell’assemblea Generale 
delle Nazioni Unite, e adottata nel 2009 
anche dal Consiglio dell'Unione Euro-
pea, dall'1 al 3 dicembre al Castello dei 
da Peraga è andato in scena il Festival 
dell’Inclusività. L'idea è nata dal Comu-
ne, che di recente ha vinto un bando 
PNRR per l'abbattimento delle barriere 
architettoniche in biblioteca ed è stata 
sviluppata dall'amministrazione comu-
nale insieme ad alcune associazione 
del settore: DOWN Dadi, Barchetta 
Blu, Leggere per Leggere oltre al cen-
tro Anffas di Padova. Questo bando è 
stata un’occasione positiva che ci ha 

permesso di organizzare per la prima 
volta a Vigonza un Festival dedicato 
interamente alla inclusività, che noi ab-
biamo inteso come uno stare insieme 
negli ambienti legati alla cultura, in par-
ticolare a quelli della biblioteca, ma sul-
lo stesso livello ed in un contesto che 
fosse familiare, come a casa. Da qui è 
partita l'idea di individuare ogni momen-
to come un luogo della quotidianità: la 
Casa delle idee, le Stanze della lettura, 
l'Angolo dei giochi. Sono stati tre gior-
ni di interazione e partecipazione rivolti 
alle famiglie, ai bambini, ai genitori che 
hanno bisogno di informazioni e di un 
confronto, ad educatori ed insegnanti 
ed anche a chi vuole vivere esperienze 
nuove come ascoltare con le orecchie 
di chi non vede o con gli occhi di chi 

non sente. Questo evento è nato dalla 
stretta collaborazioni tra realtà diverse 
ma tutte unite dal comune intento di 
dare voce a chi nella società vive pur-
troppo ancora molte disparità, volendo 
porre l'attenzione sul "noi" e sul rendere 
veramente accessibili a tutti gli ambienti 
e le esperienze culturali. Il Festival ha 
messo al centro la promozione di un 
momento di inclusione a 360 gradi, po-
nendo sullo stesso piano persone con 
e senza disabilità e, tra questi, persone 
con disabilità fisiche e cognitive. Si è 
trattato, dunque, di un evento pensato 
e aperto a tutti, senza distinzione. Per 
questa ragione, ad esempio, è prevista 
anche la presenza di un interprete LIS 
in modo da essere accessibile anche 
agli ipoacusici. Venerdì 1 dicembre c’è 
stata l'apertura dell'evento con un con-
vegno in sala consiliare dal titolo "Cul-
tura senza barriere", volto a presentare 
alla cittadinanza il piano PEBA adottato 
dal Comune in alternanza a letture a 
voce alta. Sabato 2 e domenica 3, la bi-
blioteca, la sala consiliare e gli altri am-
bienti vicini sono stati animati da un’al-
ternanza di convegni, letture, spettacoli 
musicali, giochi da tavolo e di legno 
adatti anche a bambini e ragazzi con 
disabilità. Due, infine, i momenti musi-
cali nel "Salotto della musica": il sabato 
con il Coro Anton e la domenica con il 
concerto de Gli Ostinati, una band in-
clusiva che nasce in Anfass Padova 
per trasformare ogni esperienza in una 
canzone.
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Vigonza, Città del Natale.
Luminarie, musica, esposizioni, mer-
catini dell’artigianato, spettacoli, e 
molto altro ancora. Anche quest’anno 
abbiamo preparato un cartellone ric-
co di iniziative in occasione del Na-
tale: dall’8 all’11 dicembre la piazza 
del Borgo Rurale si è arricchito con 
il mercatino delle tradizioni popolari 
dell’artigianato artistico. Appuntamen-
to clou è stata la tradizionale accen-
sione dell’Albero il pomeriggio dell’8 
dicembre in piazza Zanella, preceduta 
dall’arrivo della “lanternata”, un corteo 
luminoso di bambini che dal Chiostro 
della Chiesa di Santa Margherita a Vi-
gonza, attraverso il parco della piog-
gia, è arrivato in Piazza accompagnato 
dalle note dello zampognaro. Per tutti 
i bambini al Chiostro è stato allestito 
anche un laboratorio di lanterne a cura 
dei volontari del Centro Parrocchiale di 
Vigonza, allietato dalle musiche e can-
zoni del Coro "Rosso di Sera". Come 
da tradizione poi è stato inaugurato 
il Presepe. Sempre in piazza Zanella 
anche quest’anno è stata aperta una 
bottega del Borgo che è diventata la 
casa di Babbo Natale dove i più piccoli 
hanno potuto consegnare le letterine, 
assistere alla lettura di libri, dilettarsi in 
laboratori creativi. Abbiamo preparato 
un programma pensato per le famiglie 
e che animi il commercio, offrendo oc-
casioni per stare insieme nell'atmosfe-
ra magica e gioiosa delle feste natali-
zie. Sin dalla mia nomina ho tenuto ad 
incontrare personalmente tutti i volon-
tari che oggi saranno protagonisti attivi 
del nostro Natale vigontino, e che rin-
grazio, chiedendo il loro contributo per 

riportare in Piazza un momento sì fe-
stoso ma anche intimo e simbolico nel 
quale siano coinvolti i bambini di tutte 
e sette le frazioni del Comune. Spero 
che Natale, che per noi è iniziato con 
la festa dell’8 dicembre, possa essere 
per tutti un momento di celebrazione 
ed al contempo di riflessione e ripo-
so dai ritmi frenetici della quotidianità. 
Ringrazio gli uffici comunali che han-
no lavorato instancabilmente a questo 
programma, conciliando le diverse esi-
genze. Un grazie speciale a Mitica As-
sociazione Musicale che ha reso pos-
sibile questo evento, al Gruppo Alpini 
Vigonza che hanno offerto cioccolata e 
vin brûlé, alla Pro Loco di Vigonza che 
ha esordito in questo Natale con i cic-
chetti di polenta e salame cotto e l’Avis 
Comunale di Vigonza sempre presente 
per promuovere la donazione.
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Riparte la rassegna teatrale
Con l’anno nuovo riapriamo le porte del nostro Teatro 
Quirino De Giorgio dopo i lavori di efficientamento ener-
getico e riqualificazione che ne hanno determinato la 
chiusura da marzo alla fine del 2023, e riprende anche 
rassegna teatrale. Nonostante la chiusura del teatro, 
abbiamo approfittato per riscoprire altri spazi del nostro 
territorio meno convenzionali e pur sempre adatti ad ospi-
tare spettacoli teatrali, performance di danza e concerti 
musicali. La programmazione culturale, quindi, non si è 
fermata ed, anzi, prosegue in altri luoghi anche in questo 
tempo di rifinitura dei lavori. È una stagione che a calen-
dario ha qualche data in meno, proprio per l’inizio diffe-
rito, ma comunque di alto livello, con spettacoli scelti tra 
tanti con cura ed attenzione per poter soddisfare anche il 
pubblico più esigente. Oltre alle tre rassegne l’offerta te-
atrale verrà affiancata anche quest’anno da singoli eventi 
di intrattenimento letterario, di danza, di musica e di spet-
tacolo con un cartellone in continuo arricchimento e con 
una particolare sensibilità per gli eventi solidaristici. Vi 

La foto fa riferimento alla rassegna teatrale passata

POLITICHE SOCIALI
Assessore Sabrina Boscaro

“Anziani sereni”: dal Comune una copertura 
“Anziani sereni”: dal Comune una copertura assicurativa per gli over 70 di Vigonza vittime di furti, scassi, scippi, rapine. La 
giunta comunale, con un atto di indirizzo approvato un paio di giorni fa, ha deciso di promuovere una copertura assicurativa 
dei circa 4mila cittadini residenti a Vigonza ultrasettantenne euro contro furti, scippi, rapine e truffe. Ora la fase successiva 
sarà l’individuazione della compagnia assicuratrice per la sottoscrizione, in via sperimentale per un anno, della polizza che 
per i vigontini sarà assolutamente gratuita. L’assistenza fornita garantirà una copertura assicurativa, senza nessuna firma di 
contratto, per alcuni rischi in materia di sicurezza personale, a favore dei residenti anziani over 70. Abbiamo deciso di pro-
muovere questa iniziativa per rendere più incisivo l’impegno dell’amministrazione comunale a favore delle fasce più deboli 
della popolazione. In questo modo si arricchisce la lista di servizi dedicati in particolare agli anziani, che più spesso, proprio 
per la loro fragilità, sono vittime di eventi di questo genere. Nell’ambito dell’iniziativa “Anziani Sereni” è inoltre stata prevista 
una copertura assicurativa “integrata” con una prima assistenza alla persona che include anche servizi di aiuto e supporto 
alla vittima. L'assistenza fornita prevede una serie di prestazioni garantite tra cui l’invio di un elettricista, idraulico, fabbro 
o falegname. Se necessario, potrà essere richiesta la presenza di una guardia giurata per la custodia di casa e beni o di 
una collaboratrice domestica per sistemare la casa. In caso di scippo o borseggio, rapina, furto della pensione, l'assicurato 
potrà richiedere il rimborso dell’importo sottratto fino alla concorrenza della somma di 500 euro. La centrale operativa della 
compagnia assicuratrice sarà attiva 24 ore su 24 ore tutti i giorni, compresi i festivi, con la messa a disposizione di numero 
verde a cui gli assicurati potranno rivolgersi per le richieste di assistenza (n. telefonico 800203088).

invito quindi a venire a Teatro, apprezzando e sperimen-
tando ogni sua forma e manifestazione, ogni linguaggio 
e forma espressiva prendendo ogni appuntamento come 
intrattenimento ma al contempo come una occasione di 
crescita ed arricchimento personale ad ogni età. In par-
ticolare invitiamo i nonni, gli zii, e i genitori a portare i 
loro bambini affinché si abituino al bello, al dialogo, alle 
diverse espressioni e rappresentazioni di sentimenti e 
personaggi. Il nostro nuovo bel teatro vi aspetta!
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25 Novembre: Giornata Internazionale contro 
la violenza sulle donne 
Carissimi cittadini, è spes-
so consuetudine, all’avvicinar-
si della fine dell’anno, fare bilan-
ci e tirare somme e conclusioni. 
Io non voglio farlo, perché quello 
dell’assessorato che rappresento, 
è un lavoro continuo, che non sca-
de insieme al calendario, ma che 
vede mettere ogni giorno dei tassel-
li che servono a costruire le basi di 
un futuro sempre più sociale, sem-
pre più inclusivo, sempre più alli-
neato alle esigenze di una società 
in continua e rapida evoluzione. 
Ringrazio tutto lo staff del mio ufficio 
che quotidianamente si adopera per 
rispondere alle innumerevoli richieste 
dei cittadini: superata l’emergenza 
legata alla pandemia, oggi ci trovia-
mo a fronteggiare gli effetti della crisi 
economica, che inevitabilmente por-
ta con sé l’aumento delle persone 
in emergenza abitativa e lavorativa. 
Con la crisi economica sono aumen-
tati anche i disagi emotivi nelle perso-
ne, che sempre più spesso sfociano 
in atteggiamenti aggressivi. A tal pro-
posito vi invito a leggere l’approfondi-
mento sullo sportello di primo ascolto 
(vedi altro spazio nella pagina), in cui 
offriamo un servizio di accoglienza e 
primo ascolto per i cittadini che si tro-
vano in una qualsivoglia difficoltà, e 
che vengono poi indirizzati, a secon-
da delle necessità che ci manifesta-
no, ai professionisti di competenza.  
Di violenza, e nello specifico di vio-
lenza sulle donne, ne abbiamo par-
lato il 25 novembre, nella giornata 

dedicata, in occasione del reading 
che abbiamo promosso insieme 
alle Pari Opportunità: siamo sem-
pre convinti che quello che si sente 
ai tg, sia lontano da noi. E invece, 
anche i recenti fatti di cronaca, han-
no dimostrato il contrario. Dobbia-
mo essere tutti attenti, tutti sensibi-
li, tutti pronti ad ascoltare e aiutare. 
Non solo donne, ma anche perso-

ne fragili, bambini, anziani e disabili 
in modo particolare, sono al centro 
dell’attenzione del mio assessorato. 
Come molti di voi ben sanno, il Co-
mune di Vigonza ha sposato il Piano 
Peba (piano abbattimento barriere 
architettoniche), e dopo che è sta-
ta realizzata la mappatura del ter-
ritorio, il prossimo anno inizieranno 
i lavori veri e propri di sistemazione 
di strutture e infrastrutture. Come 
dico sempre, contrariamente a quel-
lo che si pensa, non sono solo i di-
sabili motori a beneficiare dell’ab-
battimento delle barriere: dove vive 
bene un disabile, vivono meglio tutti. 
Informo inoltre che sono iniziati i la-
vori di realizzazione del nuovo asilo 
nido, struttura che nascerà di fronte a 
quella esistente, e che accoglierà nei 
prossimi anni i bambini; con soddisfa-
zione informo che la lista d’attesa per 
l’ingresso al nostro nido cresce sem-
pre di più, attualmente è di circa 35 
bambini. Questo è un segnale impor-
tante perché significa che il servizio 
offerto, mirato a garantire il benessere 
di ogni bambino, è un buon servizio. 
Per quanto riguarda gli anziani, voglio 
spendere un plauso a tutti gli ope-
ratori del nostro Centro Le Betulle, 
che si impegnano quotidianamente a 
vario titolo, offrendo ai nostri cittadi-
ni la possibilità di partecipare ad at-
tività sempre diverse, tutte mirate a 
promuovere l’invecchiamento attivo.    
Rimango come sempre a disposizio-
ne di tutti voi.

Ass. Sabrina Boscaro
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Uno Sportello gratuito di ascolto e orientamento per adulti
Promuovere il benessere emotivo e offrire a tutti i cittadini 
la possibilità di chiedere e ricevere supporto gratuito per 
affrontare situazioni di disagio: è attivo con questo scopo, 
presso il Centro Diurno in Via Paradisi, uno Sportello gratuito 
di ascolto e orientamento per adulti. Si tratta di uno spazio 
d'ascolto, di confronto, di dialogo e di aiuto concreto aper-
to a giovani adulti, famiglie, anziani, volontari, caregiver, e 
quanti abbiano bisogno di essere ascoltati. Lo Sportello vuo-
le essere uno spazio di dialogo, di confronto sulle fragilità e 
di informazione delle opportunità di supporto sul territorio.  
Uno dei temi che tutte le amministrazioni dovrebbero 
affrontare è quello del benessere psicologico dei pro-
pri cittadini: per questo l’Assessorato alle Politiche So-
ciali ha considerato prioritario investire in questo am-
bito e istituire lo “Sportello di ascolto”, che va proprio 
verso la promozione della prevenzione, della tutela e 
il benessere psicologico dei cittadini, garantendo uno 
spazio all’interno del quale è possibile chiedere e rice-
vere un supporto utile per affrontare le situazioni di di-
sagio psicologico che si presentano nel vivere quotidia-
no, ma anche disagi e problematiche più complesse.  
Lo Sportello è gestito da una psicologa, che è a dispo-
sizione di chiunque ne abbia necessità. Il servizio è at-
tivo tutti i mercoledì dalle 9.30 alle 12.30, previo ap-
puntamento, prenotandosi al numero 340 5684143.  
In questo punto di riferimento facilmente accessibile, tutta 
la cittadinanza può rivolgersi e trovare una prima forma di 

aiuto, attraverso l’ascolto attento, l’assenza di giudi-
zio e la tutela offerta dalla segretezza professionale.  
Il servizio è gratuito, a solo carico del Comune, rivol-
to a donne e uomini di ogni età, a persone di tutte 
le fasce di reddito, con l’unica finalità di garantire il 
benessere psicologico dei cittadini.
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1977 - 2023
46 anni con Arte e Sicurezza

Vendita birre artigianali
Grappe - Salumi
Noleggio impianti spina
per ogni occasione
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I ragazzi di DiversAbili della Vigontina San Paolo sul podio 
al campionato nazionale sport Paralimpici di Palermo
Grazie ai gol di Davide e Federico e ad una parata di France-
sco, la squadra vigontina si è aggiudicata il terzo posto nel-
la competizione sportiva organizzata dalla FISDIR “Special 
Olimpics Italia” per il calcio integrato che si è svolta lo scor-
so 22 ottobre a Palermo. Gli atleti della Vigontina San Paolo 
hanno conquistato un meritato terzo posto con un bellissimo 
2/1 nella finale con gol di Davide e Federico e la super parata 
di Francesco. Questi calciatori, tesserati della scuola calcio 
Elite della Vigontina San Paolo di Vigonza, fanno parte del 
progetto “DiversAbili Vigontina San Paolo”, giunto alla sua 
terza stagione, e si pone l’obiettivo di promuovere l’inclusio-
ne dei ragazzi con disabilità intellettiva e relazionale. Ad oggi 
sono 9 i ragazzi che si allenano regolarmente ogni settimana. 
Sponsor del progetto è la società Eurointerim Spa Società 
Benefit, agenzia per il lavoro, ha dimostrato grande sensibi-
lità verso questa iniziativa e ha deciso di dare un contributo 
a sostegno del progetto di inclusione. Grandi complimenti a 

questi nostri ragazzi della Vigontina San Paolo per aver por-
tato a casa questo bellissimo risultato. Gli avversari erano tutti 
preparati e determinati, e i ragazzi della Vigontina hanno sa-
puto dare il meglio impegnandosi fino alla fine per la vittoria. 
Un terzo posto che rende orgogliosa di loro tutta la comunità 
di Vigonza. Grazie al progetto DiversAbili i ragazzi trovano un 
importante spazio di accoglienza. 

Sono 35 gli autisti volontari del servizio Pegaso, un autentico 
fiore all’occhiello del nostro Comune. Si tratta di volontari che, 
alla guida dei pulmini comunali, garantiscono un servizio di 
accompagnamento sanitario per visite, terapie e tanto altro, 
negli ospedali o poliambulatori del territorio per i loro concit-
tadini che da soli non riescono o non possono raggiungere le 
strutture mediche e sanitarie, ovvero per le persone prive di 
una rete parentale che possa accompagnarli nelle occasioni 
sopra citate. Lo scorso 13 settembre si è svolta una mattina-
ta di formazione per i volontari, per rendere il loro aiuto uno 
strumento sempre più prezioso per i nostri cittadini. L’incon-
tro è stata anche l’occasione per un ringraziamento ufficiale 
da parte dell’amministrazione comunale. Nel servizio di que-
sti nostri volontari non c’è nulla di scontato, né la loro dedi-

zione, né la loro presenza, e tantomeno il loro tempo, che 
avrebbero potuto decidere di spendere in mille altri modi. 
E invece sono sempre disponibili ogni volta che c’è biso-
gno di accompagnare i nostri concittadini più fragili e biso-
gnosi: questo li rende, ai miei occhi e agli occhi dell’ammi-
nistrazione tutta, risorse preziose ed irrinunciabili. Perché 
laddove non arrivano i mezzi istituzionali, arrivano loro.  
Il Progetto Pegaso è un servizio gestito dalle Politiche 
Sociali ed è realizzato con l'impiego di mezzi attrezzati 
anche per il trasporto di persone in carrozzina. Il trasporto 
è rivolto a persone residenti o con domicilio sanitario nel 
Comune di Vigonza (debitamente documentato e per la 
durata prevista) che siano anziani, disabili, minori nonché 
persone adulte affette da momentanea patologia invali-
dante. Per accedere al servizio di trasporto è necessario 
compilare un apposito modulo, dalla persona interessata 
o da un suo familiare o persona di fiducia, tramite le As-
sistenti Sociali che valuteranno la situazione socio-fami-
liare in sede di colloquio. E' previsto un rimborso spesa 
chilometrica pari ad 1/5 del costo medio della benzina 
del primo bimestre dell’anno di riferimento. Per info e ap-
puntamenti: lunedì e giovedì 9-11; mercoledì 15:30- 18. 
(049.8090321).
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Via Cornara, 7 - 35010 PIONCA di Vigonza (Pd)

Tel. 049 646131
e-mail: 
info@carrozzeriastecca.it
sito:
www.carrozzeriastecca.it

SICUREZZA
Assessore Marco Polato

I nonni vigile sono tornati in servizio
Da lunedì 9 ottobre sono entrati in servizio tre nuovi 
nonni vigile. I volontari sono stati selezionati all’esito 
del bando pubblicato dal Comune nei mesi scorsi e 
saranno impiegati nell’attività di assistenza all’entra-
ta delle scuole primarie di Pionca e Codiverno, e alle 
secondarie di Codiverno e Vigonza. Davanti al plesso 
di Peraga, invece, sarà garantita la presenza degli 
agenti della Polizia locale. I volontari saranno affian-
cati dal Comando di Polizia Locale, al quale rendere 
conto per ogni aspetto o per eventuali segnalazioni. 
La partecipazione minima richiesta è di almeno 10 ore 
la settimana di servizio , dalle 10 alle 15, in accordo 
con il Comandante. La durata del progetto è di dodici 
mesi, rinnovabili. Grazie all’impegno dell’amministra-

zione, dopo alcuni anni di assenza, il servizio è stato 
ripristinato, attuando così uno dei punti del program-
ma elettorale. Questi volontari garantiscono un aiuto 
concreto e utile davanti alle scuole e che sapran-
no creare un bel rapporto con i bambini, diventando 
preziose figure di riferimento. Il servizio da parte dei 
nonni vigile sarà retribuito attraverso un contributo 
per le spese sostenute e saranno le associazione di 
cui fanno parte i volontari a fornire tutte le adeguate 
coperture assicurative sia per la responsabilità civile 
che infortunistica, restando esclusa ogni copertura 
per malattie. Tali spese verranno poi rimborsate, as-
sieme ad eventuali corsi per la formazione, su sem-
plice rendicontazione.

Dare, dire, gatto!
Aiutiamo le colonie feline. L’assessorato alla tutela e al benes-
sere degli animali ha promosso una colletta alimentare per i mici 
randagi accuditi nelle colonie dalle volontarie autorizzate. Si 
tratta di una raccolta di cibo permanente per aiutare quanti si 
prendono cura delle colonie feline presenti sul nostro territorio 
comunale. L’iniziativa è realizzata con la collaborazione con la 
sezione dell’Alta Padovana della Lega Italiana per la difesa del 
Cane. Sarà possibile donare scatole e confezioni di cibo per aiu-
tare quelle che volgarmente vengono definite “gattare”, ma che in 
realtà sono volontarie instancabili e preziose che dedicano il pro-
prio tempo libero, anche di sera, e a proprie spese, per accudire 
e gestire le colonie feline, fornendo cibo, e anche spese mediche. 
La civiltà di una comunità si misura anche dall’attenzione che ri-
serva agli animali e Vigonza è attenta al benessere degli animali. 
Per questa ragione abbiamo lanciato questa campagna di raccol-
ta permanente di cibo alla quale vi invito ad aderire. All’iniziativa 
della colletta alimentare hanno aderito le attività commerciali….
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CONSULENZA DEL LAVORO, FISCALE E SOCIETARIA

Vigonza (PD) Via Germania n. 7 int. 12

Tel. 049 8097175 | info@studiobortoletto.com

www.studiobortoletto.com

UN PARTNER AFFIDABILE. LA SCELTA GIUSTA

Studio
BORTOLETTO

Consulenza del lavoro
Consulenza fiscale e tributaria
Consulenza bancaria e del credito
Consulenza amministrativa e societaria

Contenzioso tributario
Revisione contabile
Sicurezza sul lavoro e Consulenza privacy
Consulenza operazioni M&A

Seguici sui social

Festa dell'Albero 2023
Un grande tiglio per i bambini nati 
nel 2017. In occasione della tradi-
zionale Festa dell’Albero, nel parco 
del castello de Da Peraga quest’an-
no è stato piantato un albero di tiglio 
in omaggio ai bimbi nati nell’anno 
2017. La festa si celebra ogni anno 
il 21 novembre con l’obiettivo di va-
lorizzare il patrimonio arboreo delle 
città e avvicinare le giovani genera-
zioni all’ambiente. Il nostro territorio 
è una straordinaria ricchezza da sco-
prire e valorizzare, sensibilizzando i 
più piccoli all'esigenza di proteggerlo. 
In questo contesto, la Festa dell’Al-
bero diventa un momento dal forte 
valore educativo che, ricordandoci 
l'importanza degli alberi, salda allo 
stesso tempo il legame tra la natura 
e le nuove generazioni. Quest’anno, 
poi, proprio in occasione della festa, 
il Lions Club di Vigonza ci regalato 
un Service, un progetto prezioso per 
tutta la comunità: ha regalato delle 
targhe descrittivo per ogni albero pre-
sente nel parco. Ringrazio a nome di 
tutta l’amministrazione, e dei vigonti-
ni, i Lions per questo gesto di gran-
de sensibilità ambientale. «Nell’ottica 
di far apprezzare il magnifico Parco 
quale preziosa risorsa per il territo-
rio vigontino, il Lions Club Vigonza 7 
Campanili ha ideato un percorso na-
turalistico tra le più importanti essen-
ze arboree presenti - ha detto Paolo 
Lizza, Presidente Lions Club Vigonza 
7 Campanili -. Il Service è consistito 
nell’apporre delle targhe informative 
su un centinaio di alberi del Parco 
che riportano il nome scientifico, oltre 
alla pubblicazione di un libricino che 

riassume le informazioni più impor-
tanti dell’essenza arborea che sarà 
donato a giugno ai bambini e ragazzi 
delle scuole. Questi due ausili servi-

ranno ai bambini e ai ragazzi per po-
ter apprendere e apprezzare quanto 
di importante esiste nel territorio di 
Vigonza».



P e r i o d i c o  d i  i n f o r m a z i o n e  d e l  C o m u n e  d i  V i g o n z a

AZIENDA AGRICOLA
�����������������

���������������������������������
	����������������������������������	�������������

��������������������

������	������������������������������������	������

Nuovo coordinatore del Gruppo Comunale di Protezione civile
Cambio della guar-
dia per il Gruppo 
comunale di Prote-
zione civile: Simo-
ne Massarotto è il 
nuovo coordinatore 
operativo del Grup-
po. E’ stato eletto 
nell’assemblea dei 
volontari che si è 
riunita giovedì sera 
in quanto si è reso 
necessario il rinno-
vo del direttivo dopo 
l'approvazione del 
nuovo regolamento 
della Protezione ci-
vile. Simone Massa-
rotto, che rimarrà in 
carica per tre anni, 
ha ottenuto 15 pre-
ferenze sui 16 par-
tecipanti al voto. Nel 
consiglio direttivo 
sono stati eletti an-
che Paolo Giacomini 
(vice coordinatore), Valter Brigo, Paolo Barollo, Car-
la De Mori, Claudio Perin,  Enrico Barzon. A Valter 
Loreggian, che è stato alla guida del Gruppo per 9 
anni, va il sentito ringraziamento di tutta il Comune e 
della comunità di Vigonza per la serietà, il lavoro e il 
costante impegno che ha dedicato per i cittadini ed il 
territorio , in particolare durante i due difficili anni del-
la pandemia, e di recente con una serie di emergenze 
importanti. Al neo eletto coordinatore Simone Massa-
rotto, che ha già ricoperto in passato questo incarico e 
che è senza dubbio una figura di grande esperienza in 
forza alla nostra Protezione civile, va un doveroso in 
bocca al lupo per l’importante impegno che lo aspet-
ta. Siamo certi saprà adempiere dando il meglio nella 
sua esperienza e capacità, dando nuovo slancio per 

il gruppo puntando sui giovani. Massarotto è già stato 
coordinatore del gruppo dal 2009 al 2014; ha parteci-
pato come volontario all'emergenza per il terremoto 
dell'Aquila nel 2009, nell'alluvione del Veneto del 2011 
e l'anno successivo nel terremoto dell'Emilia. Come ho 
avuto modo di sottolineare già in altre occasioni, i vo-
lontari rappresentano il cuore e il motore della Prote-
zione civile. Il loro operato rappresenta un contributo 
prezioso sia nell’assistenza alla popolazione in caso 
di emergenze o nel supporto a tutte le attività dell’am-
ministrazione comunale, ma anche nella promozione e 
costruzione di una cultura civica dei più giovani come 
dimostrano le iniziative di formazione nelle scuole e le 
giornate dei campus estivi che vengono organizzate 
ogni anno.



ATTIVITÀ PRODUTTIVE E AMBIENTE
Assessore Alberto Rizzo

Tutto esaurito per il bando per la bonifica dell'amianto
Ha avuto successo l'iniziativa promossa dall'amministrazione comunale per incentivare i proprietari di edifici privati, 
ad uso produttivo, commerciale, terziario e agricolo presenti nel territorio comunale a effettuare la rimozione e lo smal-
timento delle coperture in cemento amianto. Il bando per la bonifica dell’amianto quest’anno ha, infatti, registrato il 
“tutto esaurito”: complessivamente sono state 22 le richieste pervenute e accolte. Questo significa che tutti i soldi che 
erano stati previsti per il capitolo sono stati utilizzati, a favore dei cittadini di Vigonza. Le risorse stanziate per il bando 
erano 7.400 euro e grazie ad un residuo del fondo di riserva sono state accettate anche le domande giunte in seguito 
alla chiusura del bando, fissata per lo scorso 11 novembre, velocizzando le tempistiche di erogazione dei contributi. Il 
risultato è stato favorito sia dalla necessità di riparare numerosi tetti in seguito alla forte grandinata estiva del 19 e 26 
luglio, sia dalla promozione per la bonifica delle coperture svolta dal Comune. Intervenire per rimuovere la presenza 
di amianto, anche a sostegno degli interventi su edifici privati, è una priorità oltre che un tema particolarmente sentito 
e che richiede grande attenzione. Con la giunta comunale sono già previsti nuovi fondi per il 2024.   La domanda per 
il contributo è semplice. Per informazioni rivolgersi all’Ufficio Ambiente 049.809024.

A Natale fai un dono….un dono per la vita!
"Non so per chi dono, ma so perché." Una frase che accompagna la vita di ogni donatore. Sì, 
perché il donatore sa bene perché decide di dare una parte di sé, pur non conoscendo chi sarà la 
persona che riceverà il proprio sangue. Sta proprio qui il senso del donare: saper di poter fare del 
bene senza scegliere a chi farlo, perché non ci sono riceventi di serie A o di serie B, ma solo perso-
ne che hanno estremo bisogno di noi. Un dono, quattro regali, le componenti del sangue: plasma, 
piastrine, globuli rossi e globuli bianchi, tutte in un tuo gesto. Quante scuse ci inventiamo pur di non 
provare a intraprendere questo bellissimo ed emozionante percorso. "Non ho tempo". Lo sai che 
per donare bastano dai 5 ai 10 minuti? E puoi farlo anche il sabato e la domenica. Forse quello 
che ci frena non è la mancanza di tempo ma la pigrizia. "Non conosco nessuno che ha bisogno di 
sangue". Nel 2022 sono stati 639 mila i pazienti trasfusi in Italia, ovvero coloro che hanno ricevuto 
donazioni di sangue intero o solo alcune parti (piastrine o plasma). Il sangue donato può fornire al ricevente gli elementi vitali neces-
sari per ripristinare la funzionalità del corpo, in numerose evenienze: in caso di eventi traumatici, come incidenti o interventi chirurgici; 
in caso di patologie croniche, per esempio nelle anemie congenite come la Talassemia; per il superamento di stati critici dovuti a 
malattie del sangue (leucemia) o degli effetti dovuti alle chemioterapie anticancro. "Ho paura dell'ago", "ci sono già tante persone 
che donano", "nella mia famiglia nessuno dona", ma intanto potrebbe esserci qualcuno che sta aspettando proprio te! Ricordati che 
la donazione è un atto di generosità anche verso sé stessi perché permette di mantenere monitorato il proprio stato di salute. Infatti 
in occasione di ogni donazione saranno eseguiti gli esami del sangue! Hai più di 18 anni e godi di buona salute? Contatta la sede 
AVIS Comunale di Vigonza per ricevere maggiori informazioni. Dopo un primo colloquio, il nostro personale ti darà appuntamento 
per eseguire la visita medica e il prelievo. Se risulti idoneo, sei pronto per la prima donazione! Pensaci…ma non troppo! Donare 
sangue è un gesto di solidarietà verso la collettività e di amore verso la propria persona. Unisciti a noi e salva delle vite. Mettiti in 
gioco, dona sangue, dona vita! AVIS Comunale Vigonza Via Paradisi Recapiti @avis_comunalevigonza

AVIS



Via IV novembre 14
Busa di Vigonza
049-629173

Service autorizzato

Prenota online

Servizio business: 
appuntamento 
entro 24h

▪Tagliandi
▪Revisioni
▪Cristalli
▪Diagnosi
▪Elettrauto
▪Carica clima
▪Pneumatici
▪Ganci traino

Presa e riconsegna 
del veicolo dove 
vuoi tu

La Tua autofficina 
digitale a portata 
di click per

PAROLA AI GRUPPI CONSILIARI

ASCOLTARE GLI ALTRI È UN’URGENZA SOCIALE  

Il saper ascoltare è ormai una dote che pochi hanno, lo si fa sempre meno, arroccandosi nelle nostre idee e attendiamo che l’altro 
dica la sua solo per ribattere. C’è chi sfrutta la festa giudicante per raccogliere consenso politico e contrastare la creazione di un 
sapere collettivo, e un pericolo per la società di oggi. La cultura dell’ascolto attivo potrebbe contrastare, ecco perché ognuno di noi 
sarebbe bene che ogni tanto si mettesse in discussione. Questa realtà avviene anche nelle relazioni a due ma anche tra i cittadini 
e le istituzioni “non essere ascoltate crea risentimento, che chiude orecchie e cuori”. Così, alla fine, nessuna delle parti è in grado 
di stabilire empatia con l’altra. A quel punto ogni comunicazione si chiude e crescono le barriere. E per questo che il compito di noi 
amministratori e quello di portare un modello di discussione aperto e di ascolto aƫtivo su questioni pubbliche su esigenze e proble-
matiche del nostro territorio per una co-progettazione di soluzioni condivise, per questo abbiamo voluto riportare in attività la Pro 
loco utile per dare più valore ai cittadini su iniziative e proposte utili per tuƫti. E per questo che l’ascolto serve per la costruzione 
nel nostro futuro, imparando dagli altrui errori faƫti. L’impegno da parte nostra e per dare il massimo interesse e spazio ai giovani, 
disposto a crescere e a portare avanti idee e logiche nuove, senza tralasciare l’esperienza dei nostri anziani per il bene della comu-
nità. Ora abbiamo saputo ascoltare ed aspettare per portare avanti le proposte e iniziative che nel prossimo anno potremo mettere 
in pratica, lavorando insieme con tutti i cittadini che vorranno mettersi in gioco.

Eros Lelio, consigliere delegato alla Pro Loco  

“NON È SEMPRE LA STESSA COSA ESSERE UN BRAV’UOMO 
E UN BRAVO CITTADINO” - ARISTOTELE

Nel corso della storia, dall’antica Grecia a oggi, si è assistito a un progressivo allargamento del concetto di “popolo” inteso come 
quella parte di persone che può godere dei diritti previsti dalla democrazia stessa. Schiavi, donne, carcerati, poveri, analfabeti un 
tempo erano esclusi dalla cittadinanza. Ciò significava, per gli esclusi, non avere la possibilità di far sentire la propria voce in relazione 
a decisioni importanti. Oggi come allora, essere esclusi o escludersi dalla cittadinanza significa abitare il territorio di una nazione, 
lavorare, frequentare scuole e luoghi di aggregazione, stringere legami, ma non esistere, non voler contare nel momento in cui si 
fanno delle scelte. Essere inclusi, essere cittadini, invece, significa voler partecipare, voler appartenere al paese in cui si è scelto di 
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AUTOLAVAGGIO 

SELF SERVICE 24h

AL PIÙ PRESTO UNA CICLABILE SU VIA CALTANA E VIA VOLTA

La Lega è sempre attenta ai bisogni e alle necessità dei nostri cittadini, ed è il motivo per cui ci siamo proposti di amministra-
re il nostro territorio, e da un anno, grazie alla fiducia che ci è stata data con il voto, siamo al lavoro proprio per dare risposte concrete. Il 
nostro gruppo politico ha, da sempre, al centro della sua agenda molti temi, in particolare quello legato alla sicurezza, vista a 360 gradi, 
da quella urbana a quella stradale. Ed è su quest’ultimo punto che come consiglieri comunali stiamo portando avanti una “battaglia” 
perché vogliamo mettere in sicurezza il tratto vigontino di via Caltana a Codivernarolo. Com’è noto la strada , alquanto stretta, è piutto-
sto trafficata e percorsa anche da mezzi pesanti, e quindi pericolosa. Finalmente questa amministrazione comunale ha assunto il ruolo 
di promotore di una riqualificazione della viabilità con i Comuni confinanti di Campodarsego e Villanova, e intende recuperare risorse 
per questo fine con un piano programmato e facendo richiesta alla Provincia per trovare dei finanziamenti per avviare questo progetto. 
Questa nostra richiesta conferma la sensibilità della Lega verso le frazioni più marginali del territorio, a nord di Vigonza. E, oltre a via 
Caltana a Codivernarolo, stiamo lavorando per accorciare i tempi  per poter avviare la realizzazione della pista ciclabile lungo via Volta,  
che collega Pionca con la rotonda di via Marconi a Peraga. Stiamo inoltre portando avanti la riqualificazione del centro abitato di Pionca 
e in particolare dell'area davanti alla chiesa e alla scuola primaria, con il completo rifacimento dei marciapiedi, la realizzazione di attra-
versamenti pedonali rialzati, e quindi in sicurezza, e l’illuminazione a led. I Consiglieri Comunali, Walter Grandesso e Barbara Bizzotto.

I consiglieri comunali Walter Grandesso e Barbara Bizzotto

vivere, goderne i diritti e rispettarne i doveri. Paradossale è constatare come la crescente disaffezione alle urne sottolinei una preoccupante 
estraneità, un malessere diffuso tra i cittadini. Per contrastare tale sfiducia verso l’esercizio partecipativo e politico, fondamentale è alimentare 
nell’individuo il senso di appartenenza ad una comunità che egli può plasmare e influenzare direttamente. Nutrire un senso di identità collettiva 
è indispensabile per la vita di una società in ogni sua essenziale dimensione: politica, legale, sociale, culturale ed economica. Ecco perché 
cruciali sono i processi di socializzazione che avvengono a scuola, nelle famiglie, nelle organizzazioni civili, nei partiti politici, nelle associazioni, 
nelle relazioni di vicinato. Sentirsi parte di una comunità, esserne partecipi contribuisce al suo sviluppo, al suo benessere, oltre a rendere cia-
scuno un soggetto attivo e costruttivo, responsabile della realtà in cui vive. Esattamente cent’anni fa nasceva Don Lorenzo Milani che lottò in 
prima persona per garantire ai suoi alunni l’effettivo diritto ad esercitare la cittadinanza attiva. Tale esercizio è fatica; l’esserci costa impegno e ci 
espone alle critiche, ma, ciò nonostante, “I care” ossia “Mi interessa, ho a cuore” in contrapposizione al “Me ne frego” , deve essere lo stile e il 
reale atteggiamento che ci caratterizza come cittadini. Tale approccio si traduce in interesse, capacità critica e consapevolezza delle dinamiche 
che investono la nostra società e il nostro Paese. Lo sguardo dovrebbe essere lungimirante, capace di superare il ristretto interesse, la comodi-
tà egoistica e in grado di analizzare la complessità del reale senza cadere in facili e nocive banalizzazioni. Una caratteristica della democrazia 
è il senso di appartenenza alla comunità e solo quando si è parte di una comunità, di un tessuto sociale si è liberi, altrimenti ci si trova in uno 
stato di isolamento, quindi di impoverimento. La libertà individuale, non è contro gli altri, ma è con gli altri. Quindi, se essere cittadini significa 
essere inclusi e partecipare. Allo stesso modo, possiamo guardare alla Storia di singoli uomini che, con il loro coraggio e la loro coerenza, han-
no dimostrato come lottare per l’affermazione dei diritti civili significhi lottare per l’affermazione dell’uguaglianza e della pace, condizioni in cui 
ciascuno da Cittadino è incluso, libero e partecipe. Nel 1969 la sociologa americana Sherry R. Arnstein affermava: “L’idea della partecipazione 
alla cittadinanza è un po’ come mangiare gli spinaci: nessuno è contrario, per principio, perché fanno bene”.

Elisabetta Rettore e Simone Bison, gruppo consiliare "Io voto Boscaro"

UN MODO DIVERSO DI FARE POLITICA

È passato da poco un anno dall’inizio della nostra esperienza amministrativa, da new entry e dalla poca esperienza politica 
abbiamo voluto portare il nostro contributo. Una politica che deve partire dal basso dall’ascolto dei cittadini e dalle loro esi-
genze e da tempi rapidi di risposta. Abbiamo cercato di essere presenti sul territorio con numerose iniziative, come la pulizia delle strade, 
dei sottopassi, dei parchi pubblici e degli argini ,volte a educare a infondere un senso civico di rispetto dell’ambiente e del corretto vivere 
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ONORANZE FUNEBRI SAN MARCO

Funerali a partire da €1500
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"DI NON SOLO CEMENTO VIVE UN COMUNE" 

E' necessario estendere la riflessione e l'azione amministrativa al di là dei tradizionali ambiti di urbanistica e viabi-
lità. Seppur fondamentali, non possiamo trascurare l'urgenza di un'autentica dedizione alle questioni sociali, impat-
tanti sulla vita quotidiana dei cittadini.. Anziani, giovani, dipendenze, e disagio sociale sono sfide che richiedono un approccio 
lungimirante. Il nostro tessuto sociale è composto da individui di tutte le età, ciascuno con esigenze specifiche. Gli anziani, 
pilastri delle nostre comunità, meritano un supporto mirato per garantire un invecchiamento dignitoso e attivo. Programmi 
contro l’isolamento, servizi diffusi di socializzazione e servizi di trasporto adatti alle loro esigenze possono migliorare signifi-
cativamente la qualità di vita. Dall'altra parte dello spettro demografico, i giovani rappresentano il futuro della nostra società. 
Un Comune attento ai giovani non promuove solo sport (certamente importante) ma promuove cultura, incoraggia la parteci-
pazione civica e offre spazi sicuri per l'espressione creativa e fisica. Le dipendenze, sotto molte forme, minacciano la stabilità 
delle nostre comunità. Un Comune che riconosce il problema delle dipendenze (tutte e la ludopatia tra queste) non solo im-
plementa politiche concrete di prevenzione, e fornisce anche risorse per il trattamento e il recupero. Infine, il disagio sociale 
è un'ombra che aleggia su molte comunità. La disoccupazione, la povertà e l'isolamento possono minare la coesione sociale.  
Lavorare insieme per affrontare il disagio sociale non solo migliora la qualità della vita dei singoli cittadini, ma rafforza anche 
il tessuto sociale nel suo complesso. In conclusione, un Comune orientato al futuro è uno che riconosce e abbraccia la sua 
responsabilità nei confronti delle questioni sociali. Urbanistica e Viabilità rimangono pietre angolari della gestione comunale, 
la vera grandezza si manifesta quando una comunità si prende cura dei suoi membri più vulnerabili.

Arianna Toniolo, Francesco Alibrandi

VIGONZA, ANNO 2026: IN TRAM A PADOVA E IN TRENO DIRETTAMENTE 
DENTRO L’AEROPORTO DI VENEZIA

La grande opportunità data dai fondi del PNRR è l’occasione per trasformare radicalmente i collegamenti da e per il 
nostro territorio. In questi ultimi mesi, il progetto del tram (Sir2) marcia a tappe forzate, e con l’amministrazione comunale a breve 
saremo a Roma per seguire il finanziamento per allungare il tracciato del tram fino a Perarolo/Capriccio; questo senza tralasciare 
nessuna altra valutazione. Il tram è un'opera che per dimensioni e impegno finanziario non ha precedenti nella storia di Vigonza, 
e che coinvolge tre Comuni, Vigonza, Padova, Rubano, con una linea di 17,5 km che parte da Rubano, dove sarà realizzato un 
deposito di 38.000 mq del costo di 42 milioni di euro, attraversa la città, e permetterà ai vigontini di arrivare in centro in meno di 
20 minuti. Il costo complessivo dell'opera ad oggi è di 335 milioni di euro a cui vanno aggiunti altri 80 milioni, già finanziati, dovuti 
agli aumenti dei costi. È di questi giorni l’avvio dei lavori per cui entro il 2026, sarà possibile anche dalle stazioni dei treni di Busa 
e Barbariga arrivare in treno direttamente all’interno dell’aeroporto Marco Polo di Venezia. Un’altra opera strategica il cui costo è 
di 640 milioni di euro, a cui vanno aggiunti altri 50 milioni da parte della Save. Per Vigonza questa nuova opera è straordinaria: 
siamo l’unico Comune che vanta ben due stazioni dei treni e i vigontini potranno arrivare direttamente e in mezz’ora all’aeroporto 
e da qui prendere l’aereo, magari per andare a New York. Ed è una lotta contro il tempo perché il tutto dovrà poi essere realizzato 
entro il 2026, pena la perdita dei finanziamenti. 

Damiano Gottardello, capogruppo Fratelli d’Italia e Commissario alle opere strategiche 

civile. Siamo andati direttamente a incontrare i cittadini che ce ne hanno fatto richiesta ascoltando i loro problemi e cercato di trovare una 
soluzione con i rispettivi Assessori competenti. Per tante problematiche si è già provveduto ove era possibile e ad altre si è programmata 
la messa in opera. Cercheremo di essere presenti magari con degli appuntamenti fissi in tutte le frazioni e località del Comune tramite il 
nostro gruppo. Cogliamo l’occasione di augurare a voi e alle vostre famiglie un felice e sereno Natale.

I consiglieri comunali di Prima Vigonza - Marisa Grisenti e Niccolò Tacchetto
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PARTITO DEMOCRATICO

Il cosiddetto clima natalizio che si dovrebbe respirare in questo periodo viene contaminato dalla tragedia dell'ucci-
sione di Giulia Cecchettin. E di fronte ad una violenza brutale, che ci tocca da vicino vista la vicinanza con i paesi in 
cui è avvenuta, non possiamo restare ancora una volta indifferenti. E dobbiamo renderci conto che la nostra città non è immune 
da episodi di violenza o prevaricazione, che anche a Vigonza ci sono donne che non sono considerate persone con pienezza 
di diritti.
Un esempio: nel mese di Novembre si è svolta a Vigonza “Anarkikka – mostra sulla violenza assistita (grazie anche alla Com-
missione per le pari opportunità). Ebbene risulta che sono 23 le donne di Vigonza che hanno chiesto aiuto al Centro Veneto 
Progetti Donna...23 donne coraggiose che hanno scelto di dire "Basta" alla violenza. Quindi 23 donne che hanno denunciato e 
probabilmente altrettante che non lo hanno fatto. Questi numeri sono sconvolgenti: praticamente ogni quartiere o via potrebbe 
avere un caso nascosto!!!!
La lotta contro il femminicidio richiede un approccio globale che coinvolga cambiamenti culturali, riforme giuridiche e un impegno 
collettivo per promuovere l'uguaglianza di genere. È importante educare i giovani sulla questione, promuovendo la consapevo-
lezza e la sensibilità verso le problematiche legate al genere fin da giovani.
L'istruzione e la discussione aperta possono contribuire a sfidare le norme dannose e a promuovere il rispetto reciproco. Inol-
tre, è essenziale incoraggiare i giovani a essere attivi sostenitori dell'uguaglianza di genere, ad assumersi la responsabilità 
di combattere comportamenti discriminatori e a promuovere relazioni basate sul rispetto e sulla parità. La sensibilizzazione e 
l'educazione sono strumenti chiave per cambiare mentalità e comportamenti, contribuendo così a contrastare il femminicidio e 
costruire una società più equa.

Gruppo consiliare PD - Antonino Stivanello

È TEMPO DI SCELTE CORAGGIOSE E NON DI MEDIOCRITÀ!

Con queste poche righe, vogliamo prima di tutto augurare sinceramente BUONE FESTE a tutti i cittadini di Vigonza, 
con la speranza che il nuovo anno sia per ognuno una nuova occasione di crescita, di realizzazione, di costruzione di relazione 
autentiche e significative.
In questo 2023 che ci stiamo lasciando alle spalle, molte volte degli amici ci hanno chiesto “E allora, come sta lavorando questa 
amministrazione Boscaro?”. Ci siamo trovati in difficoltà a rispondere a questa domanda, perché la nostra impressione è che – al 
di là di ciò che appare sui social Network, costantemente presidiati dal sindaco e dal suo staff comunicativo – il nostro Comune 
viva in uno stato di immobilismo e mediocrità, e che le infinite beghe e i continui litigi all’interno della maggioranza abbiano 
condannato il nostro territorio ad una situazione di oggettiva piattezza. Prendiamo, ad esempio, i COMITATI FRAZIONALI. Che 
fine hanno fatto? Qualcuno, a più di un anno e mezzo dall’insediamento della giunta Boscaro, ne ha sentito parlare? L’attuale 
maggioranza, che pure in campagna elettorale aveva fatto dei comitati frazionali un suo cavallo di battaglia, non solo non si è 
minimante attivata per costituire i comitati per ogni frazione, ma non ha nemmeno provveduto a modificare i regolamenti che – a 
suo dire – ne rendevano difficile la realizzazione.
Le solite malelingue ci informano che questo è dovuto ai noti screzi e dispetti reciproci nella maggioranza, ma naturalmente noi 
non diamo credito a questi pettegolezzi…
Non è una questione banale. I comitati frazionali favoriscono la partecipazione dei cittadini alla vita politica e amministrativa 
del Comune, sono una importante sentinella delle necessità e richieste del territorio, costituiscono una importante palestra per 
quanti desiderano avvicinarsi con gradualità alla difficile ma appassionante arte del governo della cosa pubblica. Non essersi 
attivati in questo senso, è uno dei segnali di mediocrità che imputiamo all’attuale maggioranza, con la speranza che presto vi si 
ponga rimedio e non si continui su questa strada.

I consiglieri Sebastiano Bugno , Massimiliano Celin e  Alessandro Griggio
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UFFICI E CONTATTI

CITTÀ DI VIGONZA 

Palazzo Arrigoni, via Cavour 16 - 35010 Vigonza (Pd) 0498090211
urp@comune.vigonza.pd.it
vigonza.pd@cert.ip-veneto.net

SEGUICI NEI SOCIAL
Affari generali, Segreteria - 0498090208 - 0498090207
uff.amministrativi@comune.vigonza.pd.it

Ambiente -0498090241 - lavori.pubblici@comune.vigonza.pd.it

Anagrafe - 0498090352 - 0498090351 - vigonza.pd@cert.ip-veneto.net

Biblioteca - 0498090372 - biblioteca@comune.vigonza.pd.it

Economato - Provveditorato - 0498090222 - 0498090225

uff.economato@comune.vigonza.pd.it

Elettorale - Leva - 0498090360 - vigonza.pd@cert.ip-veneto.net

Gestione risorse umane - 0498090217 - 0498090216

uff.personale@comune.vigonza.pd.it

Lavori pubblici, manutenzioni, viabilità,impiantistica e protezione civile 
0498090243 - 0498090232 - lavori.pubblici@comune.vigonza.pd.it
manutenzioni@comune.vigonza.pd.it - protezionec@comune.vigonza.pd.it

Patrimonio - Espropri - 0498090248 - 0498090212

lavori.pubblici@comune.vigonza.pd.it

Polizia Locale - 0498095120 - 0498090379

polizia.locale@comune.vigonza.pd.it

Ragioneria - 0498090221 - 0498090223 - 0498090224

uff.ragioneria@comune.vigonza.pd.it

Servizi sociali - 0498090321 - ass.servizisociali@comune.vigonza.pd.it

U.R.P. - 0498090249 - urp@comune.vigonza.pd.it

Tributi - 0498090228 - 0498090227 - uff.tributi@comune.vigonza.pd.it

Urbanistica - 0498090312 - 0498090314 - urbanistica@comune.vigonza.pd.it
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Via Roma, 44/A - Vigonza (PD)

049.8097079

info@studiodanese.it

www.studiodanese.it

Dott. Geom. STEFANO DANESE

348.0080151

Pratiche edilizie

Pratiche catastali

Consulenze immobiliari

Certificazioni energetiche

Consulente tecnico di parte

Sindaco Gianmaria Boscaro
Affari generali, Bilancio, mobilità, società partecipate, ricucitura urbana, politiche e 
finanziamenti europei, piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR)

Telefono: 0498090207 - E-mail: sindaco@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: Solo previo appuntamento
Presso: Sede Municipale Via Cavour 16 telefonando ai numeri 0498090205-207-208

Assessore Alberto Rizzo
Sport, Attività Produttive e Commercio, Ambiente e Verde Pubblico, Tempo Libero, 
Scuola, Gemellaggi
E-mail: assessorerizzo@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento lunedì dalle ore 8.30 alle ore 10.00 
chiamando 049/8090205-207-208
Presso: Sede Municipale Sala Giunta

Assessore Massimiliano Cacco
Lavori pubblici, Manutenzioni, Qualità e decoro urbano, viabilità

E-mail: assessorecacco@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento mercoledì dalle ore 15.00 alle ore 16.00 
chiamando 049/8090205-207-208
Presso: Sede Municipale Ufficio Lavori pubblici

Assessore Sabrina Boscaro
Disabilità, politiche sociali, servizi socio-sanitari
E-mail: assessoreboscaro@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento lunedì dalle 10.00 alle 12.00 
chiamando 049/8090321
Presso: Servizi Sociali Via Arrigoni 1 Castello Dei Da Peraga

Vicesindaco Giulia Valveri
Risorse umane e organizzazione, partecipazione, innovazione tecnologica, politiche 
energetiche, cultura
E-mail: assessorevalveri@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento martedì dalle ore 15:00 alle ore 17:00 
chiamando 049/8090325
Presso: Sede Municipale Sala Giunta

Assessore Marco Polato
Urbanistica, Edilizia privata, Protezione civile, Tutela e benessere degli animali, Sicurezza

E-mail: assessorepolato@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: Assessorati Urbanistica e edilizia privata Lunedì dalle 15:00-18:00 su 
appuntamento chiamando 049/8090302, Assessorato benessere animali, sicurezza e 
protezione civile 049/8090207-208
Presso: Sala riunioni Edilizia Privata

ORARIO DI RICEVIMENTO SINDACO E ASSESSORI CONSIGLIO COMUNALE

Paggiaro Cesare Consigliere
Noi Boscaro U.D.C F.I.

Toniolo Arianna Consigliere
Candidato Sindaco collegata alle liste Vigonza protogo-
nista con Arianna Toniolo e Democratici per Vigonza

Gottardello Damiano Consigliere
Fratelli d'Italia-Giorgia Meloni

Cristina Coppiello Consigliere
Fratelli d'italia-Giorgia Meloni

Tacchetto Niccolò Consigliere
Prima Vigonza Boscaro Sindaco

Grisenti Marisa Consigliere
Prima Vigonza Boscaro Sindaco

Lelio Eros Consigliere
Noi Boscaro U.D.C F.I.

Bison Simone Consigliere
Io voto Boscaro

Rettore Elisabetta Consigliere
Io voto Boscaro

Grandesso Walter Consigliere
Lega Liga Veneta Salvini

Bizzotto Barbara Consigliere
Lega liga-Veneta Salvini

Alibrandi Francesco Consigliere
Vigonza protagonista Arianna Toniolo

Stivanello Antonino Consigliere
Democratici per Vigonza

Bugno Sebastiano Consigliere
Vigonza Viva

Griggio Alessandro Consigliere
Vigonza Viva

Celin Massimiliano Consigliere
Candidato Sindaco collegata alle liste Vigonza Viva, 
Celin Sindaco e Insieme a Nunzio Tacchetto



Vigonza: nei primi sei mesi del 2023
raccolta differenziata al 78,4,2%
Migliora ancora rispetto all’anno precedente e si conferma un Comune
virtuoso grazie all’impegno dei cittadini
È ottima la performance relativa al 
conferimento dei rifiuti differenziati da 
parte dei cittadini di Vigonza. I dati del 
2022 indicavano il 77,9%, con un 
miglioramento di 1,7 punti percentuali 
rispetto al 2021 e ben 2,2 punti 
nell’arco di due anni e mezzo. Un trend 
in continua crescita alla luce anche 
degli ultimi numeri: nei primi sei mesi 
del 2023 Vigonza ha già raggiunto al 
78,4,2% di raccolta differenziata. Si 
corre, dunque, verso l’obiettivo previ-
sto dalla Regione Veneto per il 2030: 
l’84%. 
«Un ottimo risultato - commenta il 
Presidente di Era Flavio Frasson - 
.Purtroppo nei primi sei mesi del 2023, 
si registra in generale un lieve calo, ma 
ci attendiamo una forte risalita nel 
secondo semestre e richiamiamo i 
cittadini a continuare a impegnarsi 
come sanno fare. Quando si lavora 
insieme per raggiungere gli stessi 
obiettivi, diminuire l’impatto e il costo 
del trattamento dei rifiuti per migliora-
re la qualità della nostra vita e del 
nostro territorio, il risultato arriva».
Con i risultati raggiunti Vigonza si sta 
avvicinando alla parte alta della 
“classifica” dei Comuni di Etra. Per 

quanto riguarda i numeri complessivi, 
sono ben 13 su 71 i Comuni serviti da 
Etra che hanno superato quota 80%, e 
tra questi anche il Comune di Loreggia. 
Appena 6 quelli sotto il 70%. Lo scorso 
anno la media dei rifiuti riciclabili 
conferiti da tutti i Comuni di Etra è 
stata del 77,6 per cento.
«Grazie dunque ai cittadini e 
all’Amministrazione comunale di 
Vigonza, virtuosi e sempre più attenti 
ai temi dell’ambiente e della sostenibi-
lità - continua Frasson -. Con questi 
numeri non solo facciamo del bene 
all’ambiente, ma conteniamo i costi 
che poi gravano inevitabilmente sulla 
bolletta, permettendoci di mantenere 
delle tariffe tra le più basse d’Italia. Ma 
non possiamo fermarci qui».
Etra è costantemente impegnata per 
rendere sempre più efficiente la 
complessa macchina della raccolta e 
dello smaltimento dei rifiuti, ma anche 
per offrire un servizio sempre più in 
grado di rispondere alle esigenze e al 
quotidiano impegno dei cittadini. Gli 
utenti sanno che possono smaltire in 
sicurezza e comodamente qualsiasi 
tipo di materiale, grazie non solo al 
sistema porta a porta, ma anche a 

efficienti Centri di recupero e conteni-
tori stradali per gli oli alimentari usati e 
i rifiuti tessili. Nella consapevolezza che 
la grandissima parte di esso sarà 
recuperato ed avviato alla filiera del 
riciclo secondo la filosofia dell’econo-
mia circolare.
Anche sul fronte della diminuzione 
della quantità totale di rifiuti prodotti il 
dato è positivo: il calo nel 2022 rispetto 
al 2021 è di circa 82 tonnellate. «Diffe-
renziare in modo corretto è importante 
- conclude Frasson -, ma bisogna anche 
cercare di produrre meno rifiuti, 
riciclabili e non, perché la raccolta e il 
trattamento comportano sempre e 
comunque costi e impatti sull’ambi-
ente».
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